## 韓国 東西大学

# [最終回]

現代政策学部3年 村本華穂

#### みなさんこんにちは!

最近の韓国はとても寒くて毎日マイナスです。外を歩く時も冷凍庫の中を歩いているようです。そして私の留学生活も早いものであと2週間ほどしか残っていません。毎日が楽しく充実していたからか、半年がとても早く過ぎていったような気がします。

#### 「語学堂の文化体験」

今回の文化体験ではビビンバをしました。同じクラスの友達と協力して作ったビビンバ はとてもおいしかったです。文化体験はクラスの友達とさらに仲良くなれるチャンスで す!



### 「韓国のクリスマスとお正月」

クリスマスは日本と同様、街に出るとイルミネーションやツリーが飾ってあります。写真はナンポドンというところにあるツリーです。クリスマス当日に行くと歩けなくなるほど人が集まるようです。私はあえて当日に行きませんでした。当日は寮でピザやチキンを買ってきて日本人と韓国人の友達とパーティーをしました。お正月は日本ほど盛り上がりが見えません。というのも韓国は2月に旧正月があるのでその時のほうが盛り上がるようです。





#### 「友達との別れ」

最近授業を終えた日本人の友達が続々と日本に帰っています。私も見送りに行きましたが、韓国人の友達も何人か来てくれていて手紙を渡している友達もいました。みんなやさしくて良い友達ばかりです。留学はその土地の学生と仲良くなることもそうですが、同じ目標を持った日本人とも仲良くなれることが嬉しいです。みんな違う場所に住んでいるけれど、就活が終わったら集まろうね!なんて話もしています。韓国人の友達も日本に来たら絶対会いたいですし、今だけの関係にはしたくないですね。

